

L'entrée du Portugal dans la CEE (1er janvier 1986)

Source: Especial CEE- Lisboa: Cinemateca Portuguesa/Arquivo Nacional das Imagens em Movimento [Prod.], 1988. Cinemateca Portuguesa/Arquivo Nacional das Imagens em Movimento, Lisboa. - VIDEO (00:01:22, Couleur, Son original).

Cinemateca Portuguesa/Arquivo Nacional das Imagens em Movimento, Quinta da Cerca - Freixial, 2670-674 Loures. www.cinemateca.pt.

Copyright: (c) Traduction CVCE.EU by UNI.LU

Tous droits de reproduction, de communication au public, d'adaptation, de distribution ou de rediffusion, via Internet, un réseau interne ou tout autre moyen, strictement réservés pour tous pays.

Consultez l'avertissement juridique et les conditions d'utilisation du site.

URL:

http://www.cvce.eu/obj/l_entree_du_portugal_dans_la_cee_1er_janvier_1986-fr-5d990b52-edfb-43fd-baf2-2a78bb52b570.html



Date de dernière mise à jour: 05/07/2016

L'entrée du Portugal dans la CEE (1er janvier 1986)

Moins de trois ans après avoir entamé son intégration aux Communautés européennes, le Portugal présente des signes de changement.

Davantage que les symboles, comme la suppression des frontières, ce sont les réalités de la vie économique et sociale qui marquent la différence.

Les activités liées à la mer, l'élevage, l'agriculture, les voies de communication, constituent des exemples de l'innovation et du développement apportés par la solidarité des Douze. Si l'intégration de plein droit ne s'est concrétisée que le 1^{er} janvier 1986, l'octroi d'aides communautaires au Portugal a débuté plusieurs années auparavant.

Dès 1982, lorsque les premiers volets des négociations commençaient à être conclus, le Portugal a commencé à bénéficier d'aides de pré-adhésion en vue de l'accélération du processus de développement et de la réduction du fossé qui séparait le pays de ses futurs partenaires.